

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lundi 12 mai 2025



Dans le cadre des animations du printemps et en lien avec le Marathon de la Loire, l'EHPAD La Croix Verte à Saumur a organisé, le mercredi 7 mai, une course festive et inclusive réunissant résidents, familles, personnel et partenaires locaux. Cette initiative a attiré plus de 80 participants dans une ambiance chaleureuse et solidaire !

Cet événement a promu l'activité physique adaptée tout en renforçant les liens intergénérationnels autour des valeurs du sport et de l'inclusion.

Le départ a eu lieu à 14h00 devant l'EHPAD, pour une course jusqu'à la base de loisirs de Millocheau, où un goûter convivial et des animations ont accueilli les participants. Le retour s'est effectué dans la bonne humeur vers 17h15.

Des moyens spécifiques ont permis à chacun de participer, notamment grâce à Frédéric de l'association King Lion Handi Run qui a accompagné un résident en fauteuil roulant adapté, et à l'utilisation du triporteur de la Ville pour les résidents nécessitant assistance.

L'EHPAD La Croix Verte continue ainsi de s'engager en faveur de l'ouverture sur la ville, de la participation sociale des aînés, et de la promotion de l'autonomie et de la dignité.

Contact presse Céline Marolleau
Ville de Saumur et Communauté d'Agglomération Saumur Val de Loire
relationspubliques@saumur.fr